



DOUVRIN – BILLY-BERCLAU

# Fin 2015, une voisine pour la Française de mécanique et des emplois à la clef

La décision a filtré hier matin après avoir été prise vendredi lors d'un comité d'entreprise du groupe Atlantic. Ce fabricant de pompes à chaleur qui emploie déjà plus de 300 personnes à Merville (Nord) devait ouvrir une nouvelle antenne dans la région. En compétition, Blarighem, Lestrem et Douvrin, c'est ce dernier et le parc des industries Artois-Flandres qui a été choisi.

PAR PAULINE DROUET  
lens@lavoixdunord.fr  
PHOTO ARCHIVES

C'est par un tweet de Bruno Ficheux, président de la communauté de communes Flandres-Lys (CCFL) et défenseur de la candidature de Lestrem, que la nouvelle a filtré hier matin. Déception du côté de la CCFL, satisfaction côté parc des industries Artois-Flandres. Douvrin l'a emporté sur Blarighem et Lestrem : c'est à deux pas de la Française de méca-



Atlantic emploie déjà plus de 300 personnes sur son site de Merville.

nique que va s'implanter la nouvelle usine d'Atlantic, spécialisée dans la production de pompes à chaleur. « C'est une très bonne nouvelle, d'autant qu'ils prévoient des créations d'emplois », se félicitait Daniel Delcroix, président du Siziaf qui gère le parc des industries Artois-Flandres.

Quant à savoir combien d'emplois... « C'est un peu tôt pour les détails. On en est au terrain », explique-t-on à la communication d'Atlantic. Celui-ci, justement, est d'une surface de dix hectares, informe le Siziaf. « Le travail ne fait que commencer », le site devrait voir tourner ses premières machines pour la fin 2015.

« Nous sommes déjà attractifs par rapport à l'accessibilité. Nous sommes en bordure des axes majeurs, A 26, A 25, A 1 », ne pouvait que se féliciter Daniel Delcroix. La proximité avec des sous-traitants actuels et potentiels de l'entreprise, semble également avoir joué sur le choix de l'implantation. ■